

Jahresbericht der Jugendfeuerwehr Heikendorf 2018

Die Jugendfeuerwehr Heikendorf hatte am 01.01.2018 einen Mitgliederbestand von 22 Kameradinnen und Kameraden. Durch 4 Austritte aus den verschiedensten Gründen und 6 Neuaufnahmen konnte die Zahl der Jugendfeuerwehrmitglieder um zwei auf 24 erhöht werden.

Von den 24 Mitgliedern sind vier weiblich.

Im abgelaufenen Jahr wurden 120 Stunden Jugendarbeit geleistet. Neben den wöchentlich stattfindenden Übungsdiensten war die Jugendfeuerwehr im letzten Jahr an diversen Veranstaltungen beteiligt.

Unter anderem nahm die Jugendfeuerwehr an

- Den Jahreshauptversammlungen der Ortswehr Altheikendorf und der Kreisjugendfeuerwehr
- Der Einweihung des Anbaus vom Haus der Sicherheit
- dem Aktionstag der Schleswig- Holsteinischen Jugendfeuerwehr im Hansa Park im Mai 2018
- Der Aktion Jugend sammelt für Jugend
- Dem Tag der offenen Tür der Freiwilligen Feuerwehr Altheikendorf am Haus der Sicherheit
- Den Euro Musik Tagen zusammen mit der JF Mönkeberg als Fackelzug zum großen Finale
- den Laterne Umzügen in Neuheikendorf und ihm Rahmen des St. Martin Tages
- und dem Heikendorfer Weihnachtsmarkt

teil.

Der Jugendausschuss tagte im vergangenen Jahr leider nur ein Mal.

Eine besondere Veranstaltung fand im Mai 2018 statt.

Nach Jahren ohne einen Tag dieses Ausmaßes war es endlich wieder so weit. Die Jugendfeuerwehr Heikendorf veranstaltet einen 24 Stunden andauernden Berufsfeuerwehrtag.

Von Samstagmorgen bis Sonntagmorgen konnten die Jugendlichen mit Unterstützung durch einige Kameradinnen und Kameraden aus beiden Ortswehren und Mitgliedern vom ASB Schönkirchen in die Rolle eines hauptamtlichen Feuerwehrmanns schlüpfen. Neben Ausbildung, gemeinsamen Mahlzeiten und dem gemeinsamen Übernachten gab es natürlich

diverse Übungseinsätze zu bewältigen. Wir bedanken uns hiermit noch einmal bei allen Kameraden die ihren Teil für diesen spannenden und lustigen Tag beigetragen haben.

Unsere Freizeitfahrt führten wir 2018 in Ulmen in Rheinland Pfalz durch. In einem modernen und mit allen notwendigen Utensilien ausgestatteten Selbstversorgerhaus hatten wir 12 abwechslungsreiche und spaßige Tage. Wir haben unter anderem eine Führung auf dem Nürburgring genossen, sind zur Burg Eltz gewandert, haben einen Wild - und einen Freizeitpark besucht und waren in diversen Freibädern zu gast. Da das Wetter und die Stimmung durchweg gut waren können wir die Freizeitfahrt als durchaus gelungen bezeichnen.

Unser Jugendfeuerwehr Jahr beendeten wir am 15.12.2018 mit unserer Weihnachtsfeier im Jump House Flensburg und anschließendem Pizza essen und DVD gucken im Haus der Sicherheit und gingen in die wohlverdienten Weihnachtsferien.

Zum Ende meines Jahresberichts möchte ich mich wie in jedem Jahr bei meinem Ausbilderteam bedanken.

Besonders bei Robin, der sich aus privaten Gründen aus der Feuerwehr Heikendorf zurückziehen wird danke ich ausdrücklich für seine geleistete Arbeit für die Jugendfeuerwehr Heikendorf und seine witzige und offene Persönlichkeit mit der er stets einen guten Draht zu den Jugendlichen hatte.

Weiterhin bedanke ich mich selbstverständlich auch bei allen anderen Kameradinnen und Kameraden die die Jugendfeuerwehr im vergangenen Jahr unterstützt haben.

Last but not least möchte ich mich noch bei den Kameradinnen und Kameraden der Jugendfeuerwehr für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr bedanken und freue mich auf ein ebenwürdiges Jahr 2019.

Jugendfeuerwehr Heikendorf – Wir sind die Jugend von heute und die Retter von Morgen!

Heikendorf, 29.01.2019

Nils Büchner ; Jugendfeuerwehrwart